

VISITA DE LA JUNTA DIRECTIVA
DE LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE AMIGOS
DE LOS CASTILLOS
A S. E. EL JEFE DEL ESTADO

En la mañana del 7 de octubre, la Junta Directiva de la Asociación Española de Amigos de los Castillos tuvo el honor de ser recibida en el Palacio de El Pardo por su Presidente de Honor, S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, D. Francisco Franco Bahamonde.

La Junta Directiva, integrada por los Sres. General Marqués de Sales, General La Llave, Salas, Fernández Shaw, Prast, Rodríguez de Rivas, Conde de Gamazo, Valentín Gamazo, Masavéu, Bordajé y Sampelayo, fué presentada a Su Excelencia, quien estrechó la mano de todos y cada uno de los componentes de la Directiva.

Acto seguido, su Presidente, el Marqués de Sales, en acertadas y emocionadas frases, dió cuenta a S. E. el Jefe del Estado de cuáles son los propósitos de la Asociación, así como de lo que han sido hasta ahora sus tareas. A continuación rogó al Caudillo aceptara el carnet de socio, que le fué entregado en ejemplar bellamente encuadernado en piel, así como otro de los Estatutos.

El Caudillo, en breves frases, llenas de noble concepto, dijo a los Amigos de los Castillos con cuánta satisfacción veía su obra, que venía a recoger una necesidad ineludible y a salvar la mejor historia de España. Prometió que él y su Gobierno darían la mejor ayuda a las tareas de la Asociación, y terminó diciendo su satisfacción al recibir el carnet de Presidente de Honor. Después, Su Excelencia se despidió de todos y cada uno de los presentes, estrechándoles cordialmente la mano.